

L'Outil en main tire la galette des rois



Un moment convivial partagé à la maison des Compagnons du devoir

La traditionnelle galette des rois a donné l'occasion à Marcel Maire de faire le point sur l'association troyenne. Une association en pleine forme, l'Outil en main de Troyes agglomération comptant déjà 24 enfants dont 15 arrivés en 1^{re} année. Ces enfants de 9 à 14 ans s'initient tous les mercredis après-midi dans les ateliers de la maison des Compagnons. Pas moins de dix-neuf métiers sont actuellement enseignés.

« Nous avons une trentaine de professionnels dont la plupart sont retraités, qui viennent for-

mer les enfants à ces métiers », souligne Marcel Maire qui se félicite de cet engouement.

Dans le département, sous la houlette du président des Ateliers de l'Aube, Alexandre Drouhin, une dizaine « d'antennes » ont vu le jour. Seuls bémols à cette belle croissance : le manque de bénévoles pour faire tourner la machine associative mais aussi la recherche de locaux pour donner plus d'indépendance à l'association troyenne. Des discussions sont en cours avec la municipalité troyenne sur le sujet.